
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Fläche erstreckt sich über eine  und eine Breite.

Sie hat aber keine Höhe. Sonst wäre es ein Raum.

Eine Fläche kann ein  in der Natur sein oder in der Stadt.

Zum Beispiel ein Parkplatz oder ein Grundstück, auf dem man ein

 baut. Auch ein Blatt Papier oder ein Brett hat eine Fläche.

Bei einer Fläche denken viele  an etwas, das 'ach ist. Eine Fläche kann aber auch

gekrümmt sein, wie die Ober'äche einer . Oder hügelig, wie ein Gebiet in der Natur.

Die Ränder müssen auch nicht gerade sein, wie bei einem  Papier. Sie können

irgendeine Form haben. So ist zum Beispiel die Fläche eines .

Über Flächen spricht man in der Mathematik und da vor a-em in der .

Dort lernt man, wie man einen Flächeninhalt ausrechnet. So kann man zum Beispiel zwei

 miteinander vergleichen und sagen, welche von beiden größer ist.

Solche  sind wichtig zu wissen, wenn man bastelt oder etwas baut.

Wer einen  kaufen wi-, muss ebenfa-s erst einmal wissen,

wo man ihn hinlegen wi- und wie groß die  dort ist.
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